



# 18 décembre 2023

## Journée internationale des migrant·e·s



### ***En France : journée pour la défense de leurs droits contre le projet Darmanin-Ciotti-Le Pen-Zemmour***

Des centaines de milliers de Sans-Papiers vivent et travaillent aujourd’hui en France, cotisent, déclarent et paient des impôts sans aucun droit. Au moment où même certains patrons demandent des régularisations l’unité est plus que jamais cruciale pour gagner la régularisation de toutes et tous les sans-papiers, l’égalité des droits et des revenus et des conditions de travail décents pour toutes et tous, français·e·s comme étranger·ère·s.

L’inégalité si elle est acceptée pour les Sans-papiers, sera plus difficile à combattre sur d’autres questions. Entre unité ou racisme, entre solidarité ou nationalisme, il faut choisir. Il en va de notre avenir à tou·te·s.

Dans le projet de loi Darmanin-Ciotti-Le Pen-Zemmour, l’étranger, l’étrangère, est le problème, l’ennemi. Mais nous sommes des millions d’étrangers, d’étrangères à leur vision raciste et nationaliste. Ensemble devenons leur problème : refusons de nous taire face à l’ignominie.

Après avoir rogné tous les droits des migrant.e.s depuis des années, ils veulent passer à la vitesse supérieure. Ne les laissons pas faire et affirmons nos valeurs d’égalité, de liberté et de fraternité.

Nous nous inscrivons dans une journée nationale de manifestations sur tout le territoire à l’occasion de la Journée Internationale des Migrant·e·s **le lundi 18 décembre 2023**.

**Contre la loi immigration de Darmanin  
Contre la double peine et les centres de rétention  
Contre la criminalisation de la solidarité**

**Pour la régularisation des Sans-Papiers  
Pour la liberté de circulation  
Pour l’égalité des droits**

**Nous nous rassemblerons à Tarbes au carrefour rue Foch-cours Gambetta place de Verdun à 17h30 pour affirmer notre solidarité avec les migrant·e·s noyés en Méditerranée par un die-in.**

**Nous défilerais ensuite rue Foch jusqu'à la hauteur de la place J Jaurès et nous ponctuerons notre défilé par des prises de parole des différentes organisations des Etats Généraux des Migrations à propos des différents points contenus dans le projet Darmanin, et des différentes propositions que nous y opposons. Et nous conclurons cette manifestation par une prise de parole des EGM.**